

30 de agosto, 1981

EXCELSIOR

## Sustituyen con una Misa, la Marcha del Hambre de Cesantes en B. Aires

BUENOS AIRES, 29 de agosto. (AP)—Una peregrinación para pedir a San Cayetano pan y trabajo, llamada "Marcha del Hambre", que había organizado para mañana el Obispado de la ciudad de Qilmes, fue prohibida por la policía, pero se realizará una misa, se informó hoy.

El acto se inscribe como una secuela de la ola de ceses y suspensiones de obreros, motivadas por la crítica situación económica que atraviesa el país.

Qilmes forma parte, precisamente, del llamado "Cor-dón Industrial" del Gran Buenos Aires, donde la crisis se ha hecho sentir con más fuerza.

EL DIA Reacciones al comunicado franco-mexicano

## Es un hecho trascendental y una positiva respuesta: Daniel Ortega; Argentina se opone

\* Estados Unidos sufrió un revés diplomático: *Washington Post*.— Los asesores continuarán en El Salvador: Alexander Haig

(ANN, UPI, PL, IPS y AFP)

MANAGUA, 29 de agosto.— El reconocimiento a las fuerzas democráticas y revolucionarias de El Salvador por parte de México y Francia, es un hecho trascendental y una positiva respuesta a la tremenda crisis y gran tragedia que vive el pueblo salvadoreño, declaró hoy aquí el coordinador de la Junta de Gobierno, comandante Daniel Ortega Saavedra.

Ortega Saavedra, que partió hoy hacia Libia encabezando una delegación de alto nivel, afirmó además que la posición conjunta de los gobiernos de Francia y México coincide con los planteamientos que el gobierno nicaraguense ha venido sosteniendo en torno a la situación salvadoreña.

Ortega Saavedra agregó que el gobierno sandinista está estudiando la posición de Francia y México "para una posterior posición nuestra", aunque recordó que Nicaragua ha mantenido una postura en ese sentido.

Por su parte, Argentina se opone al reconocimiento político de los insurgentes salvadoreños, considerando, en cambio, que debe robustecerse el proceso electoral para la

instalación de una Asamblea constituyente el año próximo.

"Argentina no comparte los puntos de vista de México y Francia", declaró hoy el canciller argentino Oscar Camilión al llegar en una visita oficial de cinco días a Washington, durante la cual se entrevistará con el secretario de Estado, Alexander Haig y otros altos miembros del gobierno norteamericano.

Camilión dijo que Argentina considera dos aspectos en la situación, "uno en el plano militar, en el sentido de que la Junta salvadoreña está enfrentando una agresión guerrillera, y otro, en el nivel político, expresado por la convocatoria a elecciones, el año próximo, para la Asamblea constituyente".

La prioridad principal en este momento, dijo Camilión, "es la realización de ese proceso electoral, que será el que defina quienes son los interlocutores realmente válidos" en el diálogo para restaurar la paz en esa nación.

Sin embargo, la prensa norteamericana calificó hoy de revés diplomático para Estados Unidos el comunicado conjunto.